

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 21. August 2017

---

## **Rund um die Mühlenstadt mit dem ADFC und Bürgermeister Daniel Tybussek**

Am Freitag, den 1. September 2017 um 18.00 Uhr treffen sich begeisterte Radlerinnen und Radler auf Einladung des ADFC Mühlheim im Rathausinnenhof zu einer gemeinsamen Radtour „Rund um Mühlheim“ an der auch der Bürgermeister und begeisterte Hobbyradler Daniel Tybussek teilnehmen wird. Der Abschluss der ca. 15 Kilometer langen Tour bildet ein gemütliches Beisammensein in der Alten Wagnerei am Brückenmühlparkplatz. Hier können sich Interessierte dann auch über die Pläne des ADFC für das kommende Jahr informieren, denn auch im Jahr 2018 wird wieder in die Pedale getreten. Die Stadt Mühlheim stellte bereits jetzt die Weichen für eine erneute Teilnahme an der Aktion „Stadtradeln“ des Klima-Bündnis.

Bürgermeister Daniel Tybussek fügt an: „Ich möchte mich besonders beim ADFC Mühlheim bedanken, der unser Stadtleben mit seinen interessanten Touren und Aktionen bereichert und seit Jahren erfolgreiche Codieraktionen durchführt.“

So können sich an den Codiertagen für 10 Euro auch Nicht-ADFC Mitglieder eine individuelle Nummer in den Rahmen gravieren lassen, die nicht entfernbar ist und jedes Fahrrad seinem Halter eindeutig zuordnen lässt.

Auch ADFC-Vorsitzender Jürgen Mälzer würde sich sehr über interessierte Mitfahrer freuen: „Unser Verein steht allen interessierten Radfreunden offen und in unserem reichhaltigen Tourenprogramm werden ganz bewusst die unterschiedlichsten Touren mit verschiedensten Schwierigkeitsgraden angeboten“.

Ziele der Touren des ADFC sind dabei die Schönheiten unserer Heimatregion, aber auch entferntere Destinationen wie die Rhön, sind in diesem Jahr noch Ziele, die besucht werden können.

Informationen zu den Touren und Aktionen des ADFC findet man auf der Homepage <http://www.adfc-muehlheim.de>